

Cuba dénonce aux Nations Unies l'impact du blocus étasunien sur les enfants



Nations Unies, 17 octobre (RHC).- Le diplomate cubain Jairo Rodríguez a dénoncé aux Nations Unies le fait que les enfants cubains figurent parmi les victimes innocentes du blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Au cours d'un débat de la Troisième Commission de l'Assemblée Générale de l'ONU, Jairo Rodríguez a précisé que la santé est un des secteurs les plus touchés par le siège économique mis par Washington à Cuba malgré la condamnation presque unanime de la communauté internationale.

Il a également signalé que plusieurs médicaments antiviraux pour les mineurs ne sont pas disponibles car les compagnies étasuniennes productrices ne répondent pas aux demandes d'entreprises cubaines ou avancent l'impossibilité de faire du commerce avec notre pays à cause des interdictions mises par les lois du blocus.



Radio Habana Cuba